## Semana de san Josemaría en Colegio Miravalles

Aprovechando la festividad del 26 de junio, en el colegio "Miravalles", ubicado en el distrito de Comas (Lima, Perú) se lleva a cabo la Semana de san Josemaría reflexionando sobre cómo la santidad en la Iglesia católica es atractiva y está al alcance de cualquier persona.

27/06/2019

Desde hace diecisiete años en Miravalles, Colegio de Lima Norte, se da a conocer la vida de San Josemaría con la participación de padres de familia, profesores, personal de servicio y alumnas, quienes se vuelcan a conocer la vida del fundador del Opus Dei.

Por eso, la semana del 26 de junio, es denominada la "Semana de san Josemaría". En ella, cada año las profesoras ponen en juego su creatividad, para la organización de diferentes actividades donde participan más de mil estudiantes que alberga el colegio, desde los dos años hasta los 17 años.

## Bits, paseos de aprendizaje y cinefórum

Este año, las profesoras de "patitos" e inicial, confeccionaron bits de diez láminas, con escenas de la vida de San Josemaría; otro grupo decoró las paredes del nivel con grandes láminas y su respectiva leyenda, por donde se realizaron paseos de aprendizaje, en los que participaron las alumnas de primaria.

Los niños de inicial disfrutaron del "Cine Forum con San Josemaría", con la proyección de la película en dibujos animados sobre el fundador del Opus Dei. Posteriormente, comentaron a sus amigos las escenas que más le habían gustado.

También se organizó el Concurso sobre la vida del fundador del Opus Dei, en el que participaron padres e hijos; y cuyos resultados generaron gran expectativa en las redes sociales. Los ganadores fueron premiados con un pin de San Josemaría para sus maletas o con una pulsera con una frase del fundador del Opus Dei.

A las alumnas de Primaria, se les entregó una breve biografía de san Josemaría, para compartirla en casa.

## Siguiendo los pasos de san Josemaría en Lima

El "Concurso de Murales de san Josemaría", se organizó entre el alumnado de secundaria, donde el jurado tuvo una ardua misión eligiendo las tres seccionesganadoras.

Las ganadoras del Concurso, realizaron un recorrido por los lugares donde estuvo san Josemaría en su paso por Lima, en julio de 1974. Visitaron la Catedral de Lima, el convento de San Francisco y aprovecharon para conocer la Parroquia San Josemaría, en San Borja.

## Presentaciones sobre la santificación del trabajo

Una actividad innovadora este año fue la elaboración de presentaciones en clase sobre "San Josemaría y la santificación del trabajo", a cargo de alumnas y con la participación de los padres de familia como público asistente.

También se organizó en el colegio Miravalles un "Conversatorio sobre la vida de San Josemaría y la labor que realiza el Opus Dei en la Iglesia", en el que participaron alumnas de Secundaria y personal de servicio. El enriquecimiento fue mutuo en cuanto a experiencias y conocimientos.

Finalmente, las alumnas del coro, y con ellas todo el alumnado de Miravalles, ensayaron las canciones para la misa en honor a san Josemaría que este año se llevó a cabo en la sede del colegio.

Solo podemos agradecer a Dios por el ejemplo que nos dejó san Josemaría quien nos enseñó a poner cada uno de nuestros talentos al servicio de la Iglesia y a quien le debemos la posibilidad de descubrir a Dios en el estudio, en la práctica de los sacramentos y en los deberes de cada jornada.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-pe/article/semana-desan-josemaria-en-colegio-miravalles/ (12/12/2025)